



東野高等学校同村会会報 No.21 2024年春号

東野高等学校同村会(同窓会) 〒358-8558 埼玉県入間市二本木112-

> ものですね。皆さんにも様々な変 業して十年。月日が経つのは早い

五組

化があったことでしょう。さて

1995年4月2日~1996年4月1日生のあなたへ

組

嶋

知

兄兄先生

思っているところです。

…」の話を聞いてみたいなぁ…と しています。それぞれの「そして いキャッチフレーズでスタートを つなげて そして…」という新し 今年度、東野高校は「ひろげて

会報春号連載企画

す。壁に直面している人もいるで 気と卒業式後の誰もいない淋しい に来ませんか? 待っています。 かないなら、東野高校に鍵を探し しても引いてもスライドしても開 しょうが、それは〝扉〟です。押 皆さんの近況を風の便りに聞きま ます。本当に充実した日々でした。 教室…今でも脳裏に焼きついてい エネルギー溢れるクラスの雰囲

間 光 **清** 先生

三組

の後の活躍も嬉しい限り。 理系 β クラス。朗らかな素敵な ってください(笑)。 経済そして留学と本当に多岐。そ 医療技術·看護、 分で見つけて欲しくて強制しませ 私と言えば、やりたいことを、自 クラスでした。のんびりが過ぎ、 んでした。三十四名の進路は工業 物理ⅡのM先生は困っていました。 二〇二三年三月三十一日付退職 三十四名(女子八 男子二十六) 、動物、 美術音楽 また誘 七組 えるのを楽しみにしています。 是非顔を見せに来てください。会 ます。今皆さんはどんな生活を送 器用で自分らしさの表現方法が見 います。既に個性をしっかり発揮 っていたクラスだったと記憶して っていますか。もし機会があれば つからずにいた人達もいたと思い していた人もいれば、まだ少々不 個性あふれる才能の持ち主が揃

六組 前

援できる力」や「良い物に出会っ 事にしてきた「頑張ってる人を応 推しです。高校時代、皆さんが大 ています。 掴んでいってくださいね!! 応援し かして、これからも沢山の幸せを た時に素直に感動できる心」を活 む事ができる皆さんは今でも私の 趣味にも勉強にも全力で取り組 二〇一七年三月三十一日付退職

十組

雅

之先生

れからも皆様のご活躍をお祈り申 な風に考えるようになりました。こ 私も東野高校は少し長すぎた、そん 近況も様々に変わった事でしょう。 事と思います。素晴らしい事ですね さんが今や立派に社会でご活躍の た人とか、褒めたり叱られたりの皆 にも先にも、あの学級日誌を超える ものは出てきません。遠くまで走っ 毎日何かが起こるクラスでした。後 とにかく元気でしたね。賑やかで

し上げます。

四組 野 綾

組

大 隈

正

平先生

お久しぶりです。みなさんが卒

二〇一九年三月三十一日付退職 黒真之介 先生

として生きがいを感じ、私は東野高 あったからこそ、「東野高校の教師 高校は進化し続けます。 持てる学校であり続けるよう東野 ました。これからも皆さんが誇りを 校で十五年目を迎えることができ しく思います。あのときの出会いが ごしたかけがえのない時間が懐か 送り出した卒業生。その皆さんと過 私にとって東野高校に来て初めて

田麻里先生

前 田 良 郎

渡 辺 智之先生

期しています。 りを大切にしたいものです。再会を て出会った私たちは、感謝と思いや が鮮やかによみがえります。縁あっ 化祭、進路実現に向けての取り組み 時を振り返ると、何気ない日常や文 の流れはまさに「光陰矢の如し」、早 くも十年が経とうとしています。当 うに過ごしているのでしょう。月日 二十七期生の皆さん。今、どのよ

河 野 秀 **夫** 先生

そユーモアを大切に。そしていつ 間は最も強い」です。つらい時こ 贈る言葉は「笑っているとき、人 があります。濃い日々でした。今 焼き、球技大会……沢山の思い出 口笛。バイク。長髪。骨折。たこ いますか。実践できていますか。 り」。何度も言いました。覚えて 感謝を大切に 笑顔で再会しましょう。 「挨拶はしっか

27期生324名中68名の方に会報が送れていません。

住所が変わられましたら、同村会まで必ずご連絡ください。

重要な出会いがありました。それは数学

たが、その中でも今の私を形成する上で

東野高校では多くの出会いがありまし

くすのきホ

(所沢駅東口より徒歩1分)

2025年6月29日日

(開始時間等は追ってお知らせします)

◆会費:4,000円~5,000円

※会員には未成年者もいるため、お酒の提供はいたしません。

こなってきた結果、このたび会場と

るだけ多くの会員の皆さんがお話 いらしていただいた先生方と、でき るよう注力しております。そして だけ多くの先生にご出席いただけ が数多く届きました。現職の先生 になった先生方に会いたい」との声 しできるように、席の配置や企画 から退職された先生まで、できる を進めています。会員から「お世話

等を検討しています。 しているお願いです。オレンジ色の そこで、皆さんに何度もお伝え

日程が決定しました! これまで何度もアンケートをお

来年の開催に向けて、現在、準備

入れておいてください。

して、「一緒に行こうよ」と、予定を

深さを覚えたことは記憶に新しく刻まれ

大なこの村でまた生活できることに感慨 話になることが決まったとき、美しく広 いています。教員として東野高校にお世 高等学校の教員として勤務させていただ

った際には「来年の大同窓会、日程 封筒の会報が届いていない方には と会場が決まったって!」と話題に できません。ぜひ、東野の友人に会 大同窓会の案内をお送りする事が

ご出席いただき、たくさんの会員 も、これまで以上に準備に励んで の方に参加いただけるよう、私達 たしますー がけのご協力をよろしくお願いい 参ります。皆さん!友人へのお声 くなってきました。多くの先生方に さんにお会いできる日が待ち遠し 日程、会場が具体的になり、皆

▶卒業生のちからで、同村会、そして東野高校を支えてください。

▶印刷業、ホームページ制作・管理業、外構工事・石材業の方、ご連絡お待ちしています。

▶また「こんなお手伝いできますよ!」もお待ちしています。)info@dousonkai.comまでご連絡ください

卒業生の

卒業生より

生徒として、教員として、 東野という宝

2021年より数学科非常勤講師 2023年より専任教諭

う学問の虜になっていました。

これをきっかけに数学を本格的に勉強

分と授業が展開され気付いたら数学とい いう概念、そして微分、さらに進んで積 かわかりませんでした。そこから近似と と仰いました。はじめは何を仰っているの は拡大してみるとまっすぐに見えるね!」 分の授業です。当時、前田良朗先生が「円 です。きっかけは二年生のときの微分・積

ことは今でも忘れられない大切な思い出 楽部に在籍していたので、文化祭でのラ きました。先生方もエネルギーに満ち浴 イブ用に池の上に水上ステージを作った ことん追求できる環境でした。特に軽音 れた方が多かったので、やりたいことをと くエネルギッシュな先輩が多く、必然と 学しました。当時の二、三年生はとにか 一年生である自分たちもエネルギーを頂 私は制服が導入されて二年目の年に入

> った研究です。この博士号は東野高校に できました。博士論文も微分・積分を使 できたことで受験勉強も苦ではなく、と もしれません。 入学していなかったら取得できなかったか 士課程を修了し博士号を取得することが その結果、大学院で研究し修士課程、博 に明け暮れる幸せな生活を送りました。 もあり大学にも進学でき、大好きな数学 にかく楽しかったです。 先生方のサポート し博士号をとることです。大きな目標が それは大学と大学院で数学を学び、研究 し始め、あるときに一つ夢ができました。 博士号取得後、次の研究場所を探して

期生の白川匠と申します。私は現在東野

皆様こんにちは。東野高等学校二十四

だからです。これからは研究も恩返しも のになんで?」それは東野が私にとって宝 聞かれることがあります。「博士号とった すると一番最初にお誘い頂けた場所はな ました。たくさん研究したいし、たくさ いました。一番最初に採用の連絡をくれ していきたいです。 たが迷いは全くありませんでした。よく んと東野高校でした。びっくりはしまし ん講義もしたい!と意気込んでいました。 た大学または研究所に行こうと決めてい

風を見る者 No.21 2024JUNE

■卒業式

【二〇二四年三月五日以】

おこなわれました。 吹奏楽部の演奏に合わせ、卒業生が入退場 卒業生全員の名前が呼ばれ、クラスの代表 大講堂にて三十七期生三〇七名の卒業式が

が、小野田正利校長より卒業証書を受け取り また、参列されたご父兄方は、体育館にて

式典のライブ中継を視聴されました。

■入学式

【二〇二四年四月六日出】

大講堂で入学式がおこなわれました。近年

たため、大講堂での入学式は十数年ぶりです。 では、入間市や所沢市の会館でおこなわれてい 四十期生三 三一名の名前が一人ひとり呼

2名

ばれ、東野高校での生活がスタートしました

2024年度 合格実績

●早慶

早稲田大学 GMARCH

明治大学 2名 青山学院大学 4名 立教大学 6名 中央大学 8名 法政大学 3名

●成成明学獨國武

武蔵大学 20名 獨協大学 26名 成蹊大学 1名

●日東駒専

42名 日本大学 東洋大学 113名 駒澤大学 11名 専修大学 11名

●四工大

芝浦工業大学 2名 東京電機大学 3名 工学院大学 1名 ●その他有名大学

東京経済大学 7名 東京農業大学 2名 大東文化大学 21名 東海大学 4名 9名 亜細亜大学 23名 帝京大学 7名 国士舘大学 拓殖大学 107名

その他多数合格



部活動の活躍

●ダンス部

ハイスクールダンスコンペディション2024EAST Vol.1 審查員特別賞 ハイスクールダンスコンペディション2024EAST vol.2 審査員特別賞 令和5年度ダンスドリル秋季大会関東予選

HIPHOP男女混成部門Medium編成 優勝(全国大会進出) 第8回高校生ダンスバトル選手権関東予選 予選通過(全国大会進出)

●吹奏楽部

第29回日本管楽合奏コンテスト全国大会〈高校生A部門〉 優秀賞 埼玉県アンサンブルコンテスト 打楽器四重奏 銀賞

同 クラリネット五重奏 銀賞

●野球部

第14回入間市民大会 優勝

春季埼玉県大会西部地区予選 1回戦突破

●美術部

第18回高校1年生チーム対抗戦(男子) 決勝トーナメント進出 ●テニス部 学校総合体育大会西部地区予選会

シングルス 2年K.Nさん 4回戦進出※ベスト64 2年K.Nさん&2年K.Sさんペア 4回戦進出※ベスト64 ダブルス

全国高校選抜大会埼玉県予選 2年M.Sさん 1·2次予選突破 決勝進出

優勝 1年K.Iさん

最優秀賞

3年H.Sさん

●弓道部 埼玉県中部西部地区弓道選手権

●美術部·写真部·書道同好会 まるひろ文化祭 2023作品出展

第51回埼玉県私学文化祭

文化祭会長賞 美術部 2年K.Aさん 優秀賞 2年C.Kさん 写真部 埼玉県奨励賞 1年R.Iさん 優秀賞 2年K.Aさん 書道同好会 優秀賞 3年R.Sさん 優秀賞 1年M.Kさん 佳作 1年S.Yさん

優秀賞 1年M.Sさん

第18回ゆい年賀状版画コンクール

青い僕ら写真展(主催:大塚製薬) 代表作品選出 1年R.Iさん ●写真部



生徒活動 部より

境も整っています。生徒一人一人がiPadを所 大きく広げています。 現在、 授業や自宅学習など、学校生活の幅を 校内には校内LANを完備しwi-fi環

手間を考えると、手軽に素早く利用ができる、 飛躍的に進化しました。しかし、その準備や 卒業式や入学式の配信など、 行もあり、 この数年の新型コロナウィルス感染症の流 オンラインでの配信授業、また、 情報伝達方法は

お昼の放送など、生徒が校内の放送を行って 変え、体育祭や文化祭などの実況や案内、また、 ました。その後、放送部、放送同好会と名を 従来の校内放送も大切です おります。 なり、放送は職員室からの放送のみとなって おりました。しかし現在では放送機器が古く 以前は、放送委員会が校内放送を担ってい

用したいという声があがってきています。 活動の発表の手段として校内放送をもっと活 このような現状に対して、 生徒からは各部 昼

活動の場を充実させていければと思っています。 たちが自主的に発言や発表できるなど、 校内放送を使ってできるといいのでは、 の実況中継や、催し案内などを、生徒自身が などというアイデアも検討されています。 英語を使ったコンテンツを制作し、放送する。 休みに演奏を流して、 への来場の呼びかけ。 う意見も寄せられています。 開校から四十年、 体育祭や盈華祭など、大きな学校行事の際 時代にあった形で、 また、英語クラブでは 定期公演やコンサー 生徒 生徒

れた際には、ぜひ、 皆さん、文化祭などで東野を訪 ポーとししゃ ものお墓に 足を運び 姿を思い 愛くるし



守っていこうと、

現在、

活動をお

しりをし、お花を植え、

綺麗なお

お墓の周りの草む

ポーとししゃものお墓を綺麗に

同村会では卒業生を代表し

の中には東野を訪れるたびにお墓

お花を備えている方も

スを静かに見守っています。 卒業生

FVB) 脇にあり、

東野のキャンパ

そんな二匹のお墓が、

食堂 (現

らっしゃるようです。

なつかしいなぁ・・・ ここで先生方や生徒のみんなと よく遊んだよな・・・ たしか手前には わたしたちの家があったよな・・・



管理棟の横に新しい花壇が できたんだ io :0 春だから花がきれい♡ 3,4 でも・・・ ここって四期生の卒業記念の

メッセージがあったとこだよね・・・

徒がたくさんいました。ポーもし

した。いつも彼らの周りには、生

しゃもも生徒たちの人気者でした

卒業アルバムにも、

先生方と並んで

彼らは写っています。

Study House 21の間の芝生にいま

今で言うなら、

職員室と

ポーの子供です。職員室の前の芝

いる人も多いでしょう。

ししゃもは

ポーは十七期生まで、

ししゃもは

こゃもと言う犬が住んでいました

東野高校には、ポーとし

一十四期生までの卒業生は覚えて

ポーとししゃもの

二〇〇八年五月十六日 永眠

二〇〇一年八月十三日 永眠

ポーとししゃものお墓

東野散歩



「ポー」と「ししゃも」という 2匹の犬が住んでいました。 生徒の心を癒してくれたポーとししゃも。 2匹に素敵な東野を 案内してもらうことにしました。



いつになっても春は気持ちが いいね ここから見る景色は特に好き ここにいれば学校が見渡せるし なにより景色が変わらないのが いいよね

: 5:0

響により数本のツツジが折

事前情報等、

会報が届いてない卒業生に

同村会からの大切なお知らせが届きま

大同窓会が来年に迫ってきました。

報

届

いてる?」

枯れてしまいました。

再度、蒼明グリーンに相談

に」と大舘さんのご好意に したところ、「母校のため いただきました。 舘さん(株式 前のツツジを 十二期生の大 、現·FVB)

昨年、

ツジの

お礼

し、植え替えをおこなって 会社蒼明グリーン) しかし、この春、 雪の影 に依頼

だきます

求む!卒業ア ル

連絡ください。寄付していただいたアルバ ムを寄付していただける方、 四期、 三十四期、三十五期の卒業アルバ 同村会までご

ムは、責任を持って大切に保管させていた

後援会からのお知らせ

着なくなった制服を後輩たちに!

後援会では制服リサイクルを行っており ます。

卒業して不要になった制服を寄付して 頂き、必要な方に安価での販売や貸し出 しを行っております。

クリーニングの上、学校事務室にお渡 しいただくか、宅配にてお送りください。 ※クリーニング代、送料はご負担をお願いします 送付先など詳細やご不明点は、以下より お問い合わせください。



東野高校後援会HP https://higashino-kouenkai.com 後援会メールアドレス info@higashino-kouenkai.com

◆ 同村会基金

埼玉りそな銀行入間支店 普通口座

□座番号□ 座 名

1384371 東野高等学校同村会(ヒガシノコウトウガッコウドウソンカイ)



を咲かせています。

同村会にご一報くださいね

心より感謝申し上げます。

る?」とお声がけをお願いします! 東野卒業生に会った時は

ご住所に変更があった方も、

ツツジは満開に花

こなってくださいました。

無償で植え替えをお

でも減らせるように、先輩・同期・後輩と

「会報

報届いて

の連絡方法さえ伝わっていないのです。 せん。会報の届いてない方には、同村会へ

同村会と繋がれていない卒業生を、

少し

東野高等学校同村会(同窓会)

〒358-8558 埼玉県入間市二本木112-1 東野高等学校内



FAX 04-2934-6462 — info@dousonkai.com -ムページ ----- https://www.dousonkai.com

